



# にじいろ

宇・石井小学校  
第2学年だより  
1月号  
令和8年1月8日

約2週間の冬休み、年末年始をご家族と一緒に過ごし、楽しい思い出がたくさんできましたことだと思います。新しい年を迎えて、子供たちも「今年は、こんなことを頑張ろう！」と新年の目標を立てたことでしょう。

2年生の生活も、残り3か月となりました。学習面・生活面ともにまとめの時期になります。子供たちが3年生への準備をしっかりとできるよう、担任一同支援していきたいと思います。今年も、保護者の皆様のご支援・ご協力をよろしくお願ひいたします。

## 学習予定

国語：本の中の友だち かん字をつかおう  
むかしからつたわる言い方 など

算数：九九の表 はこの形

生活：大きくなったよ

音楽：音楽のながれ  
くりかえしとかさなり

体育：なわとび、とび箱

図工：あなでつながる二つのせかい  
たくさんうつそうわたしの形

道徳：ぐみの木と小とり

ぼくは「のび太」でした  
金のおの



※教科書・ノート、筆箱の物がそろっているか、記名されているか確認をよろしくお願ひします。



## お願いとお知らせ

### ★体育着着用時の服装について

学校での活動において体育着を着用する際、以下のような様子が見られます。

- 半袖の体育着の下から長袖の下着が出ている。
- 半ズボンの下にタイツやスパッツ、丈の長い靴下(膝上までのもの)を履いている。

本校では、学習活動に安全に集中して取り組めるよう、体育の授業では体育着を着用することを基本としております。それを踏まえて以下のような声掛けを行っているところです。

- 下着が見えないようにしましょう。
- 寒いときは長袖、長ズボンの体育着を着用しましょう。

事前に時間割や行事をご確認いただきご理解、ご協力を願ひいたします。何かありましたら、担任にご相談ください。



### ★なわとびの練習について

体育の時間や休み時間を使って練習し、検定を実施していきたいと思います。

ご家庭での練習の際は、お子さんにアドバイスや励ましの言葉をお願いいたします。

### ★生活科「大きくなったよ」の学習について

生活科の学習で、自分の成長を振り返ってまとめる学習を行います。子供たちが自分で選んだ方法でまとめていきますので、お家の方にインタビューしたり、写真や思い出の品物を集めたりすることもあるかと思います。子供たちから話がありましたら、ご協力を願ひいたします。

## ★感染症の予防について

各種感染症を予防するためにも、学校では、手洗い・うがいを呼び掛けたり、加湿器の使用や教室の換気を行ったりしています。ご家庭でも、清潔なハンカチやティッシュを忘れずに持つよう声を掛けていただけますとありがとうございます。忘れたときのために、ランドセルのポケットにも、1組入れておくと安心です。また、冬休み明けは生活のリズムを早く元に戻すことが、体調を整える上で大切です。この冬を元気に過ごすためにも、お子さんの健康管理をよろしくお願ひいたします。

## ★算数の準備物について

「はこの形」の学習（教科書P 67～）で、直方体や立方体の形をした空き箱を使います。どちらの形でも構いませんので、もしご家庭にありましたら、保管していただきご準備をよろしくお願ひいたします。使う際は、各担任から連絡帳を通してお知らせします。

# ～いしいっ子まつり～

12/12（金）に保育園の園児を、12/15（月）に1年生を招待して、「いしいっ子まつり」を行いました。どんなお店屋さんにするか子供たちが考え、自分たちでおもちゃを作りました。また、保育園の園児や一年生が楽しく活動できるよう、おもちゃの遊び方やルールの説明の仕方を話し合いながら工夫して準備を進めてきました。この日をみんな楽しみにしており、当日は自分の係を一生懸命にやる姿も見られ成長を感じました。材料集めでは、保護者の皆様のおかげでたくさんの材料が集まり、大変感謝しております。ご協力ありがとうございました。

